
前期号 R５ .６ .30
雄飛が丘学園学校運営協議会

啓発部会

湯津上地区３小学校が１つに統合することが決
まりました。今年度のコミュニティ・スクール（学
校運営協議会）では、統合小学校の学校経営の方
針や地域との連携組織の在り方等について協議す
ることにしました。
前期号では、第２回までの協議の内容を報告し

ます。

今年度のテーマ

「地域・学校・家庭を一つにつ・な・ぐ」

〈令和５年度年間計画〉

回 開催月・時間 会議・主な活動内容 開催校

１ ４ 月 ２ ５ 日 ・委員委嘱 ・学校運営協議会についての説明 蛭田小
（火） ・学校運営に関する基本方針の承認 ・年間活動計画

・熟議 小学校統合の学校と地域との連携
～気になること・準備しておくこと・やってみたいこと～

２ ６ 月 ２ ８ 日 ・授業参観
（水） ・熟議①新小学校教育目標（案） 湯津上小

②令和６年度以降の学校運営協議会組織（案）

３ １０月１６日 ・雄飛が丘音楽会見学 湯津上中
（月） ・熟議：新小学校開設について

４ １２月１５日 ・授業参観 ・給食試食会 蛭田小
（金） ・熟議：令和６年度以降の学校運営協議会について

５ ２ 月 ２ ９ 日 ・小中一貫教育にかかわる基本方針（計画）の承認 蛭田小
（木） ・１年間の反省 ・次年度計画

〔第１回〕４月２５日（火）
熟議 小学校統合の学校と地域との連携

～気になること・準備しておくこと・やってみたいこと～
出された主な意見
・各校の行事の継続と地域の支援はどうなるか？
・地域の特色を生かした活動をしてほしい。
・地域のお祭りも小学校とタイアップできれば。
・地域の学校への関心が薄れないか？
・閉校後の校舎はどう利用されるのか？
・３校の先生を統合小学校に入れてほしい。
・心のケアにも取り組んでほしい。



事務局：蛭田小学校 校長・教頭 ９８－２３７４

〔第２回〕６月２８日（水）

〈授業参観・施設説明の様子〉

↑全ての教室を公開

←統合に向けた取組も説明

〈熟議の様子〉
①「新小学校教育目標（案）」
出された主な意見
・中学校と共有する校訓は大切にしてほしい。
・よく考えられた教育目標と感じる。
・「寝食を共にする」という意味で全校で昼食
をとることは大切。地域としても支援したい。

・施設見学では少し暗い環境に感じた。照明等
も改善してほしい。

・スクールバスの運用についても地域に知らせ
てほしい。

↑新生小学校の教育目標（案）

②「令和６年度以降の学校運営協議会組織」
出された主な意見
・学校運営協議会の組織変更は原案どおりでよい。
・地域学校協働本部の活動は見えてこない。行政の考えも明確にしてほしい。
・スポーツ少年団に入らない児童の合唱や陸上競技の活動も応援してほしい。
・後援会はスポーツ少年団の活動も応援するものである。
・スポーツ少年団については、部活動も含め調整が
必要である。

・地域は東部・南部・西部と呼称するとよいのでは
ないか。

・地域学校協働本部は地域の活動について話し合う
のであれば、自治会長も入るとよいかもしれない。

見学の感想を述べる那須教育事務所の社会教育主事→


